

Últimas Noticias: El diario de la tarde - Uruguay

El pulso que une a las comunidades: un viaje por los latidos de la vida cotidiana

Sociedad



Publicada el: 25/11/24	Visitas: 34
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 10	Puntaje: 4.9

https://www.ultimasnoticias.com.uy/sociedad/el-pulso-que-une-a-las-comunidades-un-viaje-por-los-lat idos-de-la-vida-cotidiana_9448.php



Sociedad

El pulso que une a las comunidades: un viaje por los latidos de la vida cotidiana

La conexión vital entre comunidades: un recorrido por los latidos de nuestra vida diaria.

Elecciones en Salto: Votación matutina y desafíos en el proceso

En la mañana

Ayer, gran cantidad de ciudadanos optó por emitir su voto durante la mañana, acudiendo a los circuitos habilitados desde temprano.

Las mesas receptoras registraron un alto porcentaje de votantes en las horas matutinas.

Este fenómeno podría explicarse por el deseo de almorzar en familia y disfrutar de la tarde libre.

Además, muchos jóvenes que estudian o trabajan en Montevideo regresaron a Salto para reencontrarse con sus seres queridos.

El calor también influyó, ya que muchos prefirieron evitar salir en las horas más cálidas del día.

No está permitido

Es importante recordar que durante los cursos de capacitación para los integrantes de las mesas receptoras, se hizo hincapié en que no está permitido humedecer el sobre con la lengua ni cerrarlo con saliva.

Esta práctica, aunque común, representa un riesgo sanitario potencial para quienes tienen la responsabilidad de abrir los sobres y contar los votos. A pesar de que el personal utiliza guantes y, en ocasiones, barbijo, se observó que en varias mesas se tuvo que advertir a votantes que desistieran de esta acción.

Se recomienda simplemente doblar la parte superior del sobre sin cerrarlo.

¿Qué hago si no voté?

Numerosos ciudadanos que viajaron a Salto el 27 de octubre para las elecciones nacionales no pudieron ejercer su derecho al voto este pasado domingo y han consultado sobre cómo justificar su ausencia. Según lo informado por la Corte Electoral, las justificaciones podrán presentarse durante los 30 días posteriores al acto, es decir, desde el 26 de noviembre hasta el 26 de diciembre de 2024. Aquellos habilitados para votar que no sufraguen ni justifiquen su omisión deberán abonar una multa de 1 Unidad Reajustable (equivalente a \$1.740).

Para los funcionarios públicos o profesionáles con títulos otorgados por la Universidad de la República, la multa asciende a 2 UR.

Sin asado

La afluencia masiva de personas provenientes de distintos puntos del país y del exterior se tradujo en una sorprendente demanda del tradicional asado, que se convirtió en el menú preferido del día.

La demanda fue tan alta que algunas carnicerías agotaron su stock, especialmente en cortes populares como vacío y ternera.

A pesar de que había otras opciones disponibles, el corte de costilla se destacó como el más solicitado.

Muchos establecimientos se vieron desabastecidos a media mañana, mientras que otros lograron atender la demanda con diferentes cortes y productos elaborados en casa.

La intensa demanda ya se había anticipado desde el sábado.

Pendientes

Dos asuntos recurrentes en nuestras columnas siguen sin resolverse: el control de la veda electoral, tanto en lo que respecta a la propaganda política como a la venta de alcohol.

En cuanto a la promoción política, la normativa no se está cumpliendo, y es cansador observar la proliferación de videos, mensajes y ataques en redes sociales.

Con respecto a la venta de alcohol, tampoco se respeta la normativa, ya que muchos locales continúan expidiendo bebidas alcohólicas sin inconvenientes. Esto pone de manifiesto la ineficacia de las restricciones impuestas, que son ignoradas por la población.

Fueron un problema

El estado deficiente de algunas veredas de la ciudad representó un desafío para las personas adultas mayores o con dificultades de movilidad durante la jornada electoral.

Muchos votantes debieron sortear estos obstáculos en la zona de acceso a los locales de votación.

Este hecho resalta un problema que Salto aún no ha logrado resolver, evidenciando la complejidad que implica el tránsito peatonal, especialmente en días de alta concurrencia como el de ayer.

Este aspecto debe ser considerado para futuras instancias electorales.

Fuente: Diario Cambio

Imágenes

EL PULSO QUE UNE A LAS COMUNIDADES: UN VIAJE POR LOS LATIDOS DE LA VIDA COTIDIANA

El pulso que une a las comunidades un viaje por los latidos de la vida cotidiana

Tags

habilitados, elecciones, electoral, votantes, cerrarlo, permitido, ciudadanos, receptoras, demanda, algunas, alcohol, normativa

Noticias relacionadas

- 3.6 * El padrón electoral de Maldonado experimenta un significativo aumento del 10% en comparación con las elecciones de 2019
- 4.0 * Entendiendo la arritmia cardíaca en adultos: un vistazo a su impacto y tratamiento
- 3.7 * Preparativos en marcha: más de mil funcionarios y escribanos se alistan para las elecciones en 402 circuitos del departamento de Maldonado
- 4.8 * Más de 370.000 uruguayos enfrentan dificultades con el consumo de alcohol
- 4.4 * El pulso electoral se calienta: Yamandú Orsi obtiene un 45% de apoyo frente al 41% de Álvaro Delgado en la carrera hacia el balotaje
- 3.8 * Un día caluroso y tranquilo en las elecciones de Paysandú
- 3.8 * Las sustancias más populares entre los uruguayos: alcohol, tabaco y marihuana
 - 4.8 * La Corte Electoral prevé asignar cinco escaños de diputados al

departamento de Maldonado

- 4.7 * Todo lo que tenés que saber sobre la veda alcohólica por las elecciones del domingo: horarios y normas a tener en cuenta según la legislación vigente
- 4.9 * Balotaje: todo lo que necesitas saber sobre la jornada electoral de este domingo en Salto

Categorías

#8m
Interior
aldea
Breves
básket
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díalogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo

municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024